

Medienmitteilung

CONFISERIE SPRÜNGLI ÖFFNET HEUTE AM BAHNHOF WINTERTHUR WIEDER SEINE TÜREN

Nach erfolgreicher Umbauphase feiert Haut Chocolatier Sprüngli die Wiedereröffnung des Verkaufsgeschäfts in Winterthur

Zürich, 29. September 2022 – Der renommierte Schweizer Haut Chocolatier Sprüngli öffnete heute Morgen die Türen seines frisch renovierten Verkaufsgeschäfts am Bahnhof Winterthur. Nach einer zweieinhalbmonatigen Umbauphase erstrahlt dieses in einer neuen Optik und mit einem besonderen Highlight: die neue Chocolathèque mit einer grossen Auswahl an frischen Bruchschokoladen. Bewohner Winterthurs und Pendler dürfen sich mit der Wiedereröffnung am Bahnhof somit wieder auf das gesamte Sprüngli-Sortiment bestehend aus feinsten Pralinés & Truffes, ikonischen Luxemburgerli und vielem mehr freuen.



Vor rund zweieinhalb Monaten verabschiedete sich das Verkaufsgeschäft von Sprüngli in Winterthur in eine Umbauphase, welche nun per Ende September abgeschlossen wurde. Heute Morgen öffnete Sprüngli im Untergeschoss des Stadttors am Bahnhof Winterthur wieder seine Türen und präsentiert seine Produktevielfalt in einem neuen Gewand aus exquisiten Materialien und mit viel Liebe zum Detail. Neu erfreut die Sprüngli-Chocolathèque mit einer grossen Auswahl an feinsten Bruchschokoladen aus edelsten Zutaten. Diese werden individuell nach Wunsch frisch von Hand gebrochen und zusammengestellt – ein echtes Highlight für wahre Schokoladenliebhaber. Mit der Wiedereröffnung sind auch die ikonischen Luxemburgerli, edle Pralinés und Truffes, köstliche Cakes und Torten sowie feine





Sandwiches und Salate wieder täglich frisch im Herzen Winterthurs erhältlich. Ebenfalls im Sortiment sind die von Sprüngli in diesem Monat neu lancierten Grand Cru Bâtons – längliche Pralinés aus dem frischen Fruchtsaft der Kakaofrucht, kombiniert mit drei edlen Grand Cru-Kakaosorten.

Als Familienunternehmen mit Schweizer Schokoladentradition lebt die Confiserie Sprüngli ihre Vision von genussvoller Schokolade seit über 185 Jahren – in Form von echtem Handwerk und besten natürlichen Zutaten. Schweizer Milch, edelste Kakaosorten und weitere erlesene Ingredienzen weltbester Herkunft werden mit meisterhaftem Können und Leidenschaft zu exklusivem Schokoladengenuss verarbeitet. Mit seinen erstklassigen und innovativen Kreationen trägt Sprüngli bis heute massgeblich zum Weltruf der Schweizer Schokolade bei.

Lage und Öffnungszeiten

Confiserie Sprüngli Bahnhof Winterthur Untergeschoss Bahnhofolatz

Bahnhofplatz 8400 Winterthur Montag-Freitag: 07.00-21.00 Uhr Samstag 08.00-20.00 Uhr Sonntag: 09.00-20.00 Uhr

Folgen Sie uns auf Instagram: @confiseriespruengli #Sprüngli #SprüngliSindWir #WinterthurSindWir

Für weitere Informationen und Bildanfragen:

Confiserie Sprüngli AG

PR & Kommunikation Tirza Ledermann media@spruengli.ch

Bahnhofstrasse 21 8001 Zürich 044 224 47 33 www.spruengli.ch

Über Sprüngli-Schokolade

Als Pionier der Grand Cru-Schokoladen in der Schweiz entdeckt Sprüngli die edelsten Kakaobohnen aus den weltbesten Provenienzen. Mit ausgesuchten Partnern achtet Sprüngli vor Ort auf das Schonen der natürlichen Ressourcen, den sensiblen Umgang mit der Natur, faire Produktionsbedingungen und Entlohnung der Kakaobauern. Die von Sprüngli verwendeten Kakaobohnen stammen von Kakaobäumen an ausgewählten Lagen in Venezuela, Ecuador, Bolivien, Kuba und Madagaskar. Die Früchte werden zum idealen Zeitpunkt von Kleinbauern schonend von Hand geerntet und mit Sorgfalt verarbeitet. Die sortenreine Auslese der ursprünglichen Edelkakaobohnen, kombiniert mit dem intensiven Geschmack feingliedriger Aromen, macht die Sprüngli Grand Cru-Schokolade zu einer raren Kostbarkeit – purer, authentischer Genuss in höchster Qualität.





Über das Schweizer Familienunternehmen

Das traditionsreiche Schweizer Familienunternehmen wird in sechster Generation von Milan und Tomas Prenosil geführt. Die in gewerblicher Tradition mit viel Handarbeit in Dietikon hergestellten Produkte werden in 27 eigenen Geschäften in der Schweiz verkauft. Diese befinden sich in und um Zürich, in Baden, Basel, Bern, St. Gallen, Winterthur, Zug und Genf. Insgesamt ergänzen fünf Gastronomiebetriebe, von der Café-Bar bis zum legendären Restaurant am Paradeplatz, das Angebot. Ausserhalb der Schweiz ist die Confiserie Sprüngli mit Verkaufsgeschäften in Dubai, Abu Dhabi und seit April 2022 auch am Flughafen München vertreten.

